



各務原ロータリークラブ



2022-2023年度 国際ロータリー第2630地区 東海北陸道グループ

国際ロータリー会長

ジェニファー・ジョーンズ(カナダ)

例会日：毎月第2・第4水曜日

場所：各務原市産業文化センター2階

住所：各務原市那加桜町2-186

TEL <058>382-4649 FAX <058>382-4719

会長：左高 洋 幹事：金武 峰之

副会長：小島 博彦 会報：松原 竜二

本日のプログラム 1)2023年4月26日

職場例会

場所：(株)エフ・アイ・ティ

次回例会の予告 2)2023年5月10日

クラブアッセンブリー

場所：各務原産業文化センター2階第2会議室

出席委員会

会員総数30名(出席免除3名)

(2022.7.1現在)

IMAGINE ROTARY
第2777例会 No.0716

イマジン ロータリー

令和5年4月11日(火)



～ 春 の 防 犯 パ ト ロ ー ル 活 動 ～

司会進行

金武 峰之 幹事

会長挨拶

左高 洋 会長



皆さん、こんにちは。本日はお忙しい中、浅野市長はじめ五明警察署長そして警察署の皆様、各パトロール隊の皆様、ご参加頂きまして有難う御座います。本日は交通弱者と呼ばれます小学生のパトロール活動になります。これから交通ルールを覚えていくわけですが大事なのはやはり、私達ドライバーが思いやりの運転をすることなのではないかと思います。今日はそのような事に気を付けて、パトロールして頂けたらと思っておりますので宜しくお願ひ致します。

ご挨拶



浅野 健司 市長
皆さん、改めましてお早う御座います。本日はお忙しい中お集まりいただき、有難う御座います。この防犯パトロール活動も平成20年(2008年)から始まり、今年度で16回目を迎える活動となつてきました。昨年もですが人身事故等々は減ってきましたが、残念ながら一昨年前から昨年を比較すると死亡事故による死者数が4名増えました。尊い命が奪われてしまった事は非常に残念です。この様に事故はおこす方、おこされる方双方とも心苦しい状況にあります。この様な中、昨日市内全ての学校の入学式が終わりました。先週金曜日には、小中学校、そして昨日は特別支援学校の入学式が終わりました。今年の小学新一年生は1,227名、

特別支援学校は15名、中学校は約1,300名の新入生を迎える事が出来ました。この様に多くの新入生を迎えたことを非常に嬉しく思います。市内小中学校そして高校生合わせて約12,000名の子供達がこれから元気に通って頂く状況です。昨日は、先月着任致しました五明署長と防犯協会等々のご協力の下、早朝から市内をパトカーで巡回させて頂きました。先週の金曜日が入学式の為、新一年生にとっては昨日が初めての登校となりました。今後は上級生のお兄ちゃんお姉ちゃんと通学しながら、小学生同士自分達の身は自分たちで守る意識を持つ事も非常に重要なため、各務原市ではこの通学班態勢をとっています。犯罪件数が1件でも減ることが各務原市民の最たる願いです。安全に暮らせるからこそ、安心して住み続けたいと思って頂ける方が増えていくと思います。皆様方のたゆまぬ努力と熱意ある行動が、この様に素晴らしい各務原市を構築して頂いております。最後になりますが皆様方も交通安全に気を付けて頂き、更なるご活躍をご期待申し上げ、私からのお礼の挨拶とさせて頂きます。皆様、今年度も宜しくお願ひします。



ご挨拶 各務原警察署 署長 五明 竜也 様

皆さん、お早うございます。日頃は地域の防犯パトロールをはじめ、警察活動各般に渡りましてご理解ご協力を頂きまして誠に有難う御座います。この場をお借りしてお礼申し上げます。



さて各務原警察署管内の刑法犯認知件数は、昨年789件の認知が御座いました。前年比48件減少しております。コロナ収束により社会活動が活発化してきた事で、他の警察署管内では刑法犯認知件数が増加している所もありますが、各務原警察署は（大規模警察署の中で）3年連続刑法犯認知件数が減少致しました。これもひとえに皆様方の高い防犯意識のお蔭だと思っております。誠に有難う御座います。

しかし、刑法犯の認知件数は減少しておりますが自動車、自転車の事故は増加しております。また偽電話詐欺につきましては、認知件数、被害金額共に上昇しております。更に昨年末からは空き家等を狙った侵入被害も発生している状況です。警察でも検挙活動、防犯活動を進めて参りますが警察だけでは達成できない部分が多く御座います。そういった部分でご協力頂けたらと思っております。犯罪等は人の目を非常に気にします。“目を光らせる”事が地域の安全に繋がってくると思います。

パトロールの中で安心安全の各務原を実現していくたいと考えておりますので今年度も宜しくお願ひします。

パトロールの注意事項の説明

各務原警察署生活安全課課長

鈴木 健二 様



皆さん、こんにちは。平素より地域の安全を見守る活動にご尽力頂き誠に有難う御座います。本日の注意事項3点をお伝えします。1点目、防犯パトロールの主な目的は犯罪の未然防止です。一人で

多くの市民の方に、このパトロール活動を見て頂ける様、意識して巡回をお願いします。2点目は事件事故が発生した時の対応について。パトロール中に発生した際は、先ず安全な距離を確保し、各務原警察署又は110番通報をお願いします。3点目は交通事故防止について。コロナも収束に近づいている中、学生をはじめ市民の方々の活動が活発になってきていますので、交通事故防止を念頭に巡回をお願いします。以上注意事項3点となります。今後共各務原市の安全安心の実現に向けて皆様の御尽力を宜しくお願ひ致します。

防犯パトロール参加協力団体のご紹介

- ・各務原少年センター
- ・各務原羽場防犯パトロール隊
- ・各務原稻羽東防犯パトロール隊
- ・各務原稻羽西防犯パトロール隊
- ・各務原ロータリークラブ

出発宣言

各務原ロータリークラブ：会長 左高 洋

受者：各務原警察署長 五明 竜也 様



春の全国交通安全運動を実施中（4月11日）

ページ番号101/786 取扱日 令和5年4月11日

入学した児童、高齢者らの交通事故防止を呼びかける「春の全国交通安全運動」に先駆け、各校原ロータリークラブのメンバーなどが市内小学校区のパトロールを行いました。

安全・安心な各務原の実現を



新入学の子ども、高齢者らの交通事故防止を呼びかける「春の全国交通安全運動」、5月11日～28日に実施される巡回演習に先駆け、各地区ロータリークラブ、お祭り警察署、市交通安全対策委員会の方々が市内小学校区のパトロールを行いました。

出発式では、波野市長は「今日のパトロールも交通安全に気をつけてください。今年度もよろしくお願ひします」と呼びかけ、五郎革也・各務原警察署長は「パトロール」とあいさつしました。



各務原市HP「ズームアップかかみがはら」
のコーナーに掲載

市役所公式 LINE と twitter にもアップしております。

岐阜新聞「岐阜地域」欄に掲載

(2023.4.13 目付け)



CCネット「ウイークリーかみがはら」で
4月24日(月)~4月30日(日)の1週間
放映

岐阜新聞

2023年(令和5年)

4月13日(木)

発行所
岐阜新聞社
岐阜市今小町10番地
〒500-8577(専用番号)
電話058-264-1151(代)

新入学児の下校、安全に

各務原RC 防犯パトロール出発式



五明竜也署長に出発宣言をする左高洋会長(右)
=各務原市蘇原中央町、ブリニーの市民会館

各務原ロータリークラブ(RC)は11日、ブリニーの市民会館(各務原市蘇原中央町)の駐車場で、防犯パトロールの出発式を開いた。新小学1年生の下校時

出発式には同RCや市少
年センター、防犯パトロー
ル隊、各務原署から約30人
が参加。浅野健司市長や同
署の五明竜也署長が「地域
の皆さんと共に安心安全な
各務原を実現していきた
い」と激励した。

同RCの左高洋会長が出
発宣言した後、参加者は防
犯ステッカーを貼った自家
用車や青色灯をつけた車に
乗り込み、小学校周辺のパ
トロールで目を光らせた。
(織部俊太朗)



△子どもたちのために寄付
岐阜長良川ロータリークラブ
が、岐阜市長良森町の乳幼
児ホームまいあに10万円を贈
つた。

△子どもたちの成長を記録す
るための文房具など生活備品
に充てるといつ。

△岐阜駅講談寄席 23日正
午から、岐阜市橋本町のハ
トルスクエアで。

同市のアマチュア講談師多
津子さんら4人が出演し、「春
宵一刻値千金」「秋色桜」な
どを披露する。入場無料。

問い合わせは多津子さん、携
電話090(1781)9707。

情報パック

た=写真=。寄付金は安全柵
や子どもたちの成長を記録す
るための文房具など生活備品
に充てるといつ。

△岐阜駅講談寄席 23日正
午から、岐阜市橋本町のハ
トルスクエアで。

同市のアマチュア講談師多
津子さんら4人が出演し、「春
宵一刻値千金」「秋色桜」な
どを披露する。入場無料。

問い合わせは多津子さん、携
電話090(1781)9707。

現在の位置： [ホーム](#) > [市政情報](#) > [広聴・広報](#) > [ズームアップかみがはら](#) > 春の全国交通安全運動を実施中（4月11日）

春の全国交通安全運動を実施中（4月11日）

ページ番号1017786

更新日 令和5年4月11日

入学した児童、高齢者らの交通事故防止を呼びかける「春の全国交通安全運動」に先駆け、各務原ロータリークラブのメンバーなどが市内小学校区のパトロールを行いました。

安全・安心な各務原の実現を



新入学の子ども、高齢者らの交通事故防止を呼びかける「春の全国交通安全運動」。5月11日～20日に実施される同運動に先駆け、各務原ロータリークラブ、各務原警察署、市交通安全対策協議会の方が市内小学校区のパトロールを行いました。

出発式では、浅野市長は「今日のパトロールも交通安全に気をつけてください。今年度もよろしくお願いします」と呼びかけ、五明竜也・各務原警察署長は「パトロールで安全・安心な各務原を実現します」とあいさつしました。

このページに関するお問い合わせ

まちづくり推進課

電話：058-383-1997

まちづくり推進課へのお問い合わせは専用フォームをご利用ください。